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Résumé

Le traitement de chimio thérapeutique des maladies trophoblastiques gestationnelles et
de la grossesse extra-utérine utilise des médicaments cytotoxiques qui causent nombreux
d’effets secondaires sérieux nécessite un suivre par la pharmacovigilance. Elle est une
discipline clinique et scientifique, représente une activité capitale dans le domaine
médicale en répondant aux problémes posés par 1’usage des médicaments, et consiste a
détecter, a evaluer, a comprendre et a prévenir les effets indésirables ou de tout autre
probléme lié aux médicaments. Dans notre étude, on a essayé de faire une relation entre le
traitement des maladies gynécologiques et ses effets secondaires et comment la
pharmacovigilance agir dans le service de la gynécologie.

Mots clés : les maladies trophoblastiques gestationnelles, grossesse extra-utérine, la
pharmacovigilance, effets secondaires, médicaments cytotoxiques.

Abstract

Chemotherapy treatment of trophoblastic diseases and ectopic pregnancy uses cytotoxic
drugs which cause many serious side effects requiring monitoring
by pharmacovigilance. Pharmacovigilance is A clinical and scientific discipline,
representing A vital activity in the medical field in responding to problems posed by the
use of medicines and consists of detecting, evaluating, understanding, and preventing
adverse effects or any other problems related to medicines. In our study, we tried to
establish a relationship between the treatment of gynecological diseases and
their side effects and how pharmacovigilance acts in the gynecology department.

Key words: trophoblastic diseases, ectopic pregnancy, pharmacovigilance, side effects,
cytotoxic drugs.
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